Le GANG vous souhaite bon courage pour la lecture de cette page dont il n'est pas responsable!!





Le coup de vieux des Babayagas!

Première chronique de la semaine pour nos mamies de l'Education à l'Environnement

22 heures, à bâtons rompus, les 3 nouvelles et fraiches retraitées de l'EE se retrouvent au bar,

alors, pour toi, c'est pas trop dur ? c'est fini depuis quand ?

7 mois, ah non, 9, j'sais plus, ça passe trop vite!

et moi ; depuis octobre, ah ben ça fait 9 mois aussi, le temps d'un bébé!

et moi, un an tout rond.

Ils ont de l'énergie, les p'tits jeunes!

On arrive même à leur faire porter des pierres ;

Oui, mais pas trop longtemps!

Hervé passe : vous n'avez pas besoin de passer une annonce ?

oh, moi j'ai trouvé,

eh ben nous, on ne les a pas perdus!

Tu en es à combien de rencontres, toi?

J'en ai que 4 car c'était toujours avant le début de la formation, j'étais pas disponible, mais cette fois, j'en profite ;

On s'amuse bien, quand même;

Qu'est-ce qu'on est cool, d'habitude quand on vient là on n'est pas stressées, mais cette année, c'est vraiment pas pareil.

Faut qu'on valide la photo;

attends je remets mes lunettes;

celle-là avec le Pont (le Pontarlier) c'est mieux ;

oh non, moi à cette heure-ci, c'est plutôt la tisane;

c'est pour ça qu'on l'appelle « pisse-mémé ».

Comment peut-on faire autant de fautes d'orthographes!

C'est à cause de la méthode de lecture, la globale.

Ah non! en 1954, à l'école P.Brossolette, au Kremlin Bicêtre, j'ai appris à lire avec la globale et je n'ai jamais fait de fautes!

Oh oui, au Certif, avec 5 fautes on était éliminé.

Moi, j'suis partie directement au lycée Claude Monnet, un lycée expérimental, un lycée pas mixte, 1600 filles, pas une culotte, c'était robe obligatoire et chaussettes en hiver!

Dans mon école y'avait une porte qui séparait la cour des filles et des garçons, ce n'était qu'un vrai gruyère!

C'est après 68 qu'on a eu le droit au pantalon.

Mais, ça n'a rien à voir avec l'éducation à l'environnement !!!

Oui, mais ça nous a façonnées!

Quel jour on est demain?

C'est dimanche, et ça commence

On est prêtes et on ne va pas se coucher tard

Vous n'avez pas tous compris ?! C'est normal...c'est que vous êtes encore jeunes !

LE GANG: Groupement Alternatif pour la Nouvelle Gazette

« L'effet » Ginseng

RENCONTRES ECOLE

La Gazette change de nom!

NUMERO 0 22 AOÛT

SOMMAIRE:

vous présente :

- Une nouvelle gazette 2010
- Bienvenue aux nouveaux
- Zoom toilettes sèches
- Reportage exclusif sur Urtane
- Nouveau concept de maison de retraite

DANS CE NUMÉRO :

Coup de cœur Toilettes sèches

Coup de feu de l'organisation

Un bon coup pour les 3 nouveaux

Coup de projecteur : 3
Urtane , la suite...

Le coup de vieux des 3 Bababyagas

Coup de projecteur : Gazette!

A l'heure de votre arrivée dans notre merveilleuse région

franc-comtoise, la nouvelle gazette vous accueille. Elle sera durant votre séjour l'un des outils privilégiés de communication et de partage d'informations, de ressentis, de questionnements avec le reste des participants.

D'abord un titre, « l'effet Ginseng » signifie (pour nous et selon notre culture !) « Gaudrioles Illustrées et Nouvelles Sympathiques Exprimées dans la Nouvelle Gazette »... Nouveau système autour de la Gazette : Le Confessionnal !

Une envie de faire passer un message, un texte sur le thème nature et culture, un besoin de se lâcher ou faire passer une petite annonce aux copains des rencontres, c'est le lieu qu'il vous faut!

Textes tapés (à l'ordinateur) ou encore dessins et petites citations courtes

sur papier, à vous de choisir votre support d'expression.

L'horaire de relevé est fixé à 22h30, mais les « dons » plus tardifs pourront paraître dans la gazette suivante ou les actes.

Coup de crayon

N'hésitez pas, nous attendons votre participation!



Cairn de Caca tu feras nourrie la terre sera!

> La vie des rencontres

en textes et en images



Alors que revoilà la souspréfète!

Le Coup de Cœur

Lyse dame pipi vous propose ces toilettes sèches!

Vous allez pouvoir, pendant toutes ces rencontres profiter de toilettes sèches nouvelle génération!!

A la pointe de la technologie elles vous proposent un cadre de défécation très agréable dans une odeur boisée.

Ce petit coin de paradis se trouve à l'arrière du camping comme indiqué sur le plan.

N'hésitez pas à nous faire part durant la semaine de vos impressions sur ce lieu



Lyse dame pipi (en haut) et miss camping (en bas) aux petits soins pour les participants



Coup de feu dans l'organisation

Depuis 3 jours, le groupe d'organisation se dépatouille afin de vous proposer une super semaine de rencontres.

Afin que cette journée d'accueil se passe pour le mieux, quelques petits rituels seront indispensables...

Avant toute chose, pensez à régler les démarches administratives (« accueil dodo et accueil pépettes ») puis vous pourrez passez au bar où quelques petites animations et un pot d'accueil vous attendent. Une charrette sera disposée pour recevoir vos spécialités culinaires et confitures maison.

Pour les personnes inscrites pour un stand au forum ou désirant proposer un atelier d'échange, un espace est mis en place sur la terrasse pour vous apporter les informations utiles.

Suite à ça vous trouverez Marie Do autour d'un musée d'objets symboliques où vous pourrez exposer l'objet qui vous accompagne.

Après ça détente et ballade sur le site au grè des rencontres et de vos envies ; vous serez accompagnés progressivement jusqu'à vos lieux de couchage.

Petit rappel...

HORAIRES DES REPAS

7h30 - 8h30 Petit déjeuner (et ouverture piscine à 7h30 pour les motivés !!)

12h30 19h00 Dîner

Merci de les respecter en solidarité avec les personnes chargées du service.

Attention, certains horaires seront décalées en fonction des jours !!

Un bon coup pour les nouveaux!

Vous êtes nouveaux dans le réseau ou dans les rencontres,

Nous sommes une petite équipe (Véronique, Josine Pierre, Frantz...) à vous accueillir et vous proposer quelques temps de regroupement pendant cette semaine de rencontres pour vous permettre de les vivre au mieux.

luste histoire de :

- ne pas vous sentir isolé en arrivant, de vous faciliter la rencontre avec d'autres personnes, et d'é-
- vous donner quelques clefs pour mieux comprendre les enjeux et les méthodes d'une telle manifestation et de vous faciliter l'appropriation des réflexions et des démarches,
- vous permettre également de mieux mettre votre propre travail en perspective (sur le terrain ou au sein des réseaux).

Ces temps sont ouverts à tous ceux qui le souhaitent et ne sont bien sûr pas obligatoires!

L'important est de savoir qu'il existe un dispositif et que l'on peut y avoir recours à tout moment... L'équipe est disponible également tout au long de la semaine pour d'éventuelles questions en dehors des temps qui sont programmés.

Les rendez-vous auront lieu au point « accompagnement des nouveaux participants » les :

- dimanche de 14h00 à 19h00
- lundi de 18h30 à 19h30
- mardi de 17h00 à 18h30 pour une « visite commentée » du forum
- vendredi de 14h30 à 15h30

En attendant 16h30, l'heure de se retrouver, et afin de vous "mettre en appétit", nous vous suggérons de réfléchir aux points suivants:

Qu'est-ce que le réseau Ecole et Nature pour vous? Donnez dix mots clef maximum.... -

Quelles sont vos attentes par rapport aux Rencontres?

Quelles sont vos attentes par rapport à l'accompagnement des nouveaux participants?

A tout de suite pour ceux qui le souhaitent !!!



Coup de projecteur : Urtane la suite !

Suite de l'interview de Urtane de la tribu des Alténep

Cher Urtane, chez vous le sacré est très présent, les arbres, les animaux les rivières et même les rochers sont sacrés... comment voyez vous notre culture profane?

Vous essayez de me faire comprendre qu'il n'y a rien de sacré chez vous! Dans la nature je suis d'accord, il n'y a plus grand-chose de sacré. Mais on sacralise les lieux et les choses avec lesquelles on vit. Par exemple, vos boites à voies, vous êtes chacun avec votre objet serré contre vous à qui vous parlez régulièrement, nous n'avons pas autant de dévotion pour nos objets les plus sacrés!

Si vous parlez du téléphone je crois que vous vous trompez, il n'y a rien de sacré c'est un objet de communication.

Et alors, un objet sacré peut avoir aussi une utilité pratique. Un objet sacré c'est quelque chose qui a un grand pouvoir, les objets sont reliés entre eux car ils dépendent d'une grande énergie qui les englobe tous. Pour votre téléphone, cela y ressemble beaucoup. Vous possédez aussi presque tous un autel portatif d'images lié à un grand esprit que vous appelez « internet » je crois. Vous êtes tous reliés « connectés » comme vous dites. Cet internet doit être très puissant vous lui vouez un culte très intense, des heures, et des nuits. Nos

esprits nous laissent beaucoup plus libres et autonomes.

Euh! oui, c'est votre vision des choses, mais il n'y a pas de dieux dans nos boîtes.

Pas besoin de dieux, votre peuble est rattaché à des valeurs et des croyances et il les exprime ou les intègre par ces différents moyens. Vous me semblez une société remplie de cultes et de rites complexes sans vouloir l'admettre, cela ne vous rendra pas inferieurs aux autres que de l'accepter.

Kamaya (à bientôt)

« Vous me semblez une société remplie de cultes et de rites complexes sans vouloir l'admettre »

« L'EFFET » GINSENG